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ATA DA SEGUNDA REUNIÃO ORDINÁRIA DO COLEGIADO DE CURSO DE LETRAS 

PORTUGUÊS DO CÂMPUS CARAÚBAS DO ANO DE DOIS MIL E VINTE E DOIS. 

 

Aos quatorze dias do mês de março do ano de dois mil e vinte e dois, com início 1 

às nove horas, aconteceu a segunda reunião ordinária do colegiado de curso de 2 

Letras-Português, de forma remota, em uma sala de reuniões por meio da Plata-3 

forma Teams. Estiveram presentes os conselheiros: Mário Gleisse das Chagas 4 

Martins, que presidiu a reunião, Cícera Antoniele Cajazeiras da Silva, Fernan-5 

do da Silva Cordeiro, Liebert de Abreu Muniz e o representante discente Fran-6 

cisco Mailson de Lima Silva. Verificada a existência de quórum legal, o presi-7 

dente do colegiado, professor Mário Gleisse das Chagas Martins, deu início à reu-8 

nião agradecendo a presença de todos e apresentou a pauta para apreciação, 9 

com os seguintes pontos: primeiro ponto – apreciação e deliberação sobre as 10 

atas da 3ª reunião ordinária, 5ª reunião ordinária, 4ª reunião extraordinária, 6ª 11 

reunião extraordinária e 7ª reunião extraordinária do colegiado do curso de letras 12 

Português do ano de 2021; segundo ponto – apreciação e deliberação sobre a 13 

ata da 1ª reunião extraordinária do colegiado do curso de Letras Português do ano 14 

de 2022; terceiro ponto - deliberar sobre datas de reunião de 2022; quarto pon-15 

to - apreciação e deliberação sobre pedidos de matrícula na atividade TCC; quin-16 

to ponto - apreciação e deliberação sobre pedidos de aproveitamento de estágio; 17 

sexto ponto - apreciação e deliberação sobre os tipos de eventos que podem ser 18 

enquadrados sob a categoria "Outras atividades técnicas, culturais e artísticas", 19 

como prevista pela Resolução CONSEPE/UFERSA nº 01/2008, de 17 de abril de 20 

2008; sétimo ponto - apreciação e deliberação de regime de gravação e armaze-21 

namento das reuniões do Colegiado; oitavo ponto - deliberação sobre quebra de 22 

pré-requisito da disciplina Produção Monográfica; e nono ponto - outras ocorrên-23 

cias. A pauta foi posta em votação, sendo aprovada por unanimidade. No primei-24 

ro ponto, passou-se a discutir as atas da 3ª reunião ordinária, da 5ª reunião ordi-25 

nária, da 4ª reunião extraordinária, da 6ª reunião extraordinária e da 7ª reunião ex-26 

traordinária do colegiado do curso de Letras Português do ano de 2021, que após 27 

apreciação, foram aprovadas por unanimidade. No segundo ponto, a ata da 1ª 28 

reunião extraordinária do colegiado do curso de Letras Português do ano de 2022 29 
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foi apreciada e aprovada por unanimidade. No terceiro ponto, os conselheiros 30 

aprovaram a proposta de calendário de reuniões ordinárias para o semestre 31 

2021.2: 3ª reunião ordinária (14/04/2022, terça-feira, às 14h); 4ª reunião ordinária 32 

(18/05/2022, quarta-feira, às 9h); e 5ª reunião ordinária (23/06/2022, quinta-feira -33 

14h). No quarto ponto, foram apreciados e aprovados os pedidos de matrícula na 34 

atividade TCC dos discentes: Aléxia Élida Martins Marinho, Cleilson da Silva Cos-35 

ta, Eduarda Eugenia Pereira de Paiva, Erika Soares de Oliveira, Fernanda Alves 36 

Cavalcante, Fernanda Monicléia dos Santos Pereira, Flaviana Luzia da Silva, 37 

Francisco Bruno Ferreira de Oliveira Bezerra, Jessica Olimpio da Rocha, Joice 38 

Gurgel Soares, Lavínia Eliete Pereira Dantas, Maíra Emmily Gomes Morais, Maria 39 

Valesca Fernandes de Andrade, Myrlles Ramonyelly Rodrigues Soares, Rafaela 40 

Cristina Santos Silva e Verônica Martins da Silva. No quinto ponto, o presidente 41 

do colegiado trouxe para apreciação os pedidos de aproveitamento de estágio. 42 

Em apreciação, o grupo aprovou por unanimidade as requisições a seguir: estágio 43 

IV, da discente Alice Cristina Martins de Souza, que apresentou certificação da 44 

Residência pedagógica; estágio III, da discente Fernanda Monicléia dos Santos 45 

Pereira, que apresentou certificação de Residência Pedagógica; estágio IV, da 46 

discentes Flaviana Luzia da Silva, que apresentou certificação da Residência pe-47 

dagógica; estágio IV, do discente  Francisco Bruno Ferreira de Oliveira Bezerra, 48 

que apresentou certificação da Residência pedagógica; estágio IV, do discente 49 

Francisco Mailson de Lima Cavalcante, que apresentou certificação do projeto de 50 

extensão Primeiros Passos na Literatura, na Escrita e na Reflexão Linguística e 51 

declaração do Programa Institucional de Bolsa de Iniciação à Docência (PIBID). O 52 

colegiado, também, deliberou por unanimidade devolver as solicitações das dis-53 

centes Karolaine da Silva Alves, devido à ausência de informações na declaração 54 

(função e nível de ensino) e Victoria Rejna Alencar da Silva, em virtude da experi-55 

ência declarada não atender ao requisito para o aproveitamento.  Na oportunida-56 

de, ficou acordado que o colegiado se reunirá extraordinariamente para deliberar 57 

sobre aproveitamento de horas de estágio em atividades de extensão e monitoria. No 58 

sexto ponto, foi discutido sobre os tipos de eventos que podem ser enquadrados 59 

sob a categoria "Outras atividades técnicas, culturais e artísticas", sendo delibera-60 

do que os cursos de extensão que não se caracterizam como científicos serão in-61 

seridos no grupo supracitado. No sétimo ponto, o colegiado aprovou por unani-62 

midade a disponibilização de gravação e armazenamento das reuniões do Colegi-63 
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ado. No oitavo ponto, o colegiado aprovou a quebra de pré-requisito da disciplina 64 

Produção Monográfica dos discentes Cleilson da Silva Costa, Eduarda Eugenia 65 

Pereira de Paiva, Érika Soares de Oliveira, Jessica Olimpio da Rocha, Lavinia Eli-66 

ete Pereira Dantas e Maria Valesca Fernandes de Andrade. Em outras ocorrên-67 

cias, o presidente do colegiado proferiu que solicitou a portaria da comissão elei-68 

toral do colegiado no dia 22 de fevereiro de 2022, mas até o momento não obteve 69 

retorno. O professor Fernando da Silva Cordeiro falou que todos os seus estágios, 70 

do semestre passado, ainda constam no sistema como ativos. Por sua vez, o pre-71 

sidente do colegiado solicitou os nomes dos discentes, a fim de averiguar junto ao 72 

registro acadêmico. Encerrando a ordem do dia e nada mais havendo a tratar, o 73 

docente Mário Gleisse das Chagas Martins agradeceu a presença de todos e deu 74 

por encerrada a reunião e, para constar, eu, Hilário Sousa de Oliveira, Secretário 75 

Executivo, lavrei a presente ata, que após lida e achada conforme, segue assina-76 

da pelo presidente do colegiado, pelos demais conselheiros presentes a esta reu-77 

nião e por mim.  78 

Presidente:  79 

Mário Gleisse das Chagas Martins _____________________________________ 80 

Conselheiros docentes: 81 

Cícera Antoniele Cajazeiras da Silva____________________________________ 82 

Elaine Cristina Forte Ferreira__________________________________________ 83 

Fernando da Silva Cordeiro __________________________________________ 84 

Liebert de Abreu Muniz   _____________________________________________ 85 

Conselheiros discentes: 86 

Francisco Mailson de Lima Silva______________________________________ 87 

Joice Gurgel Soares (suplente)_______________________________________ 88 

Secretário Executivo: 89 

Hilário Sousa de Oliveira _________________________________________ 90 


